



*Nuevo depósito de agua instalado en el Parque para el riego de los jardines, y en primer plano, una de las elegantes columnas que adornan e iluminan todo el recinto.*



le han dado un tono alegre y renovado, mientras le llega la hora del gran proyecto que un día u otro ha de llevarse a cabo. En ambas obras se invirtieron 475.000 pesetas.

Y ya que estamos relatando mejoras de tipo urbano bien destacadas, es obligado referirnos a la pavimentación de varias calles, consideradas como de primer orden, por lo que al tráfico se refiere, o de una necesidad tal, que el vecindario habitante en ellas y aún la misma Prensa habían abogado por su urbanización. Así, la magnífica pavimentación de que se ha dotado a las calles Bernardo Balbuena y Obispo Estenaga, con macizos en el centro que le dan tono y vistosidad, obligado paso a la ciudad para quienes acceden a ella por carreteras tan importantes como las de Badajoz y Córdoba por Puertollano, que hoy por hoy suponen el cincuenta por ciento, cuando menos, de todo el tráfico en general. Otro tanto puede decirse de la calle Ramón y Cajal, cuyas obras finalizan en estos días, y que han importado en su conjunto —nos referimos a las tres citadas calles— 620.000 pesetas.

En breve plazo desde su iniciación, quedó también pavimentada, como las anteriores con adoquinado, la calle del Comandante López Guerrero hasta su confluencia con las de Corazón de María y Conde de la Cañada, obra en la que colaboraron activamente los propietarios de los inmuebles, siendo la aportación municipal de 65.000 pesetas. En la actualidad se está llevando a cabo, previas las instalaciones de otros servicios, la pavimentación de la calle de Marcos Redondo, antigua de las Cañas, en toda su extensión, desde Mata hasta el convento de las Religiosas Concepcionistas Franciscas y que constituye una estimable mejora, toda vez que es uno de los accesos a la estación de autobuses de la Empresa A. I. S. A. En estas obras se ha dado también la circunstancia de una eficaz colaboración entre el Ayuntamiento y los vecinos afectados por



*Estado de las obras de pavimentación de uno de los paseos que están siendo asfaltados.*

